



Honda Cars 山陰中央

きらきら通信

米子431店 オープン特集号



いつもホンダ山陰中央をご愛顧いただきまして誠に有難うございます。

この度、ホンダ山陰中央米子431店を11月24日にグランドオープンする運びとなりました。

工事中は店舗閉鎖に伴い、大変ご迷惑をおかけ致しました。

新しい米子431店は、鳥取県初のホンダ新型サイン看板を採用しデザイン一新を図りました。

また入り口には大型キャノピーを設置し雨の日等のご来店をよりスムーズに行えるように致しました。

コロナ感染症が未だ収束していない中ではありますが、感染対策を万全にして

皆様のお越しを心よりお待ちいたしております。

～イメージ図～



ホンダ山陰中央 株式会社
代表取締役社長 金口 伸



～完成写真～

いつもホンダカーズ山陰中央米子431店をご利用いただきまして、誠にありがとうございます。この度は、半年間の店舗改修工事に伴いご迷惑をおかけいたしましたことを、改めてお詫び申し上げます。お陰様をもちまして、新店舗がようやく完成いたしました。新しいショールームで、お客様には快適なお時間をお過ごしいただけると思います。これから社員一同、お客様のより豊かなカーライフをサポートすべく頑張って参りますのでよろしくお願ひいたします。

ホンダカーズ山陰中央米子431店

新店長 永井 勝三

(10月より店長選任となりました)



GRAND
OPEN
グランドオープン

2022.11.24



この度は、米子431店の改装におきまして、皆様には大変ご迷惑おかけした事をお詫びさせていただきます。

皆様には快適にお過ごしいただけるようにショールームを広げ、工場も大きく拡張させました。冷暖房完備の工場、入口には高速シャッターを装備し機械洗車も強力な下部洗浄付き洗車機を導入いたしました

431店は、日本海に近く雨風を防ぐように建屋を考え、大型キャノピーも装備し、「未来」というキーワードのお店となります。

ぜひ、OPEN時にはお店にお越しいただき、ぜひ駐車場から大山を眺めてみてください。櫻通りから大山の景色が最高のロケーションで見えるかもしれません。何気なく見ている景色が最高のサービス、当り前が最高のサービスとなるようにスタッフ一同お待ちしております。



ホンダカーズ山陰中央米子431店 前店長 浅井 真樹

